

Nicaragua registra el mayor crecimiento económico de Centroamérica



Managua, 5 dic (RHC) Nicaragua cerrará 2016 con el mayor crecimiento económico de Centroamérica, al proyectar una tasa del 4,7 por ciento, que confirma el dinamismo de su economía, resaltaron hoy representantes del Fondo Monetario Internacional (FMI).

"El sistema financiero se encuentra sólido, y con niveles bajos de morosidad de la cartera de crédito", afirmó el jefe de la Misión del FMI, Jorge Peraza, tras cerrar una serie de reuniones con funcionarios nicaragüenses y empresarios del sector privado.

Asimismo, señaló que el crecimiento económico previsto obedece en buena medida a la fuerte producción agrícola, y a las actividades comerciales y las inversiones realizadas en el país.

Esto, subrayó el representante del organismo financiero internacional, aporta directamente un bajo nivel de inflación, al permitir un precio bajo de los alimentos y otros productos básicos, y posibilita también que las Reservas Internacionales Brutas ostenten niveles similares a los del año pasado.

"Con respecto a la región, incluyendo a República Dominicana y Panamá, el FMI proyecta un crecimiento promedio del cuatro por ciento; pero nos parece que Nicaragua tiene el crecimiento promedio más alto", valoró Peraza.

Entretanto, el representante del FMI para Nicaragua, Fernando Delgado, indicó que el país está en condiciones de mantener un crecimiento sostenido, gracias a la estrecha cooperación entre el gobierno y el sector empresarial al consensuar esfuerzos y proyectos que impulsan la economía nacional.

En las sesiones de trabajo efectuadas desde el 29 de noviembre, la misión del FMI y el equipo económico del Gobierno Sandinista debatieron asuntos relacionados con el contexto económico nacional e internacional, el Presupuesto General de la República para el año 2017, y el entorno monetario, fiscal y financiero, entre otros temas.

Según una nota de prensa del Banco Central de Nicaragua, a partir de ese intercambio, ambas partes delinearon una agenda de asistencia técnica para el país en 2017 y programaron otra visita de la delegación del organismo financiero internacional en el segundo trimestre del próximo año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/114492-nicaragua-registra-el-mayor-crecimiento-economico-de-centroamerica>



Radio Habana Cuba